



NOTA DE PRENSA FIN DE FERIA

41.453 visitantes, gracias a todos

Con los mismos días de feria que el pasado año, esta edición de la Euskal Denda ha sido un éxito rotundo de público, respecto al año pasado el numero de visitas ha crecido en mas de 10.000 visitantes , lo que supone mas de un 30% de visitantes mas, que se ha extrapolado en las compras, pues quién más y quién menos algo se ha llevado para casa. Arbaso, Asociación para el Fomento de la Artesanía Tradicional de Euskal Herria, organizadora del evento se mostraba al cierre de este encuentro, muy orgullosa y satisfecha de que la sociedad avale esta cita en la que las/os artesanas/os demuestran que son un valor emergente a nivel cultural y económico.

En la inauguración han estado presentes, Marta Mencia representando a la Diputación que nos ayuda económicamente, así como también lo hace el ayuntamiento de Durango y le han representado, la alcaldesa Mireia Elkoroiribe, la teniente de alcaldesa Jesica Ruiz, y una amplia representación de concejales de la Corporación municipal y también hemos contado con un visita del mundo del espectáculo, muy querida por todos, Itziar Ituño, que es una defensora y amante de la artesanía. A todos mil gracias por su apoyo.

Este año la afluencia ha sido muy buena, por supuesto el buen tiempo que hemos tenido ha ayudado y tenemos que agradecerlo. Quienes se han pasado por la plaza del mercado de Durango han demostrado que la artesanía es un sector cultural y económico a tener en cuenta". Por días el viernes, laborable y jornada inaugural, pasaron 6.493 personas, el sábado, festivo pasaron 11.676 personas, todo un record para un solo día, la afluencia fue abrumadora, el domingo 13.156 con esta afluencia ya hemos superado todos los records y es que el tiempo invitaba a salir a la calle y el lunes también festivo se acercaron 10.128 personas, que para ser el último y comparando con años anteriores es también un record. Con estos datos, la Euskal Denda deja en evidencia que esta es una cita inexcusable para muchas y muchos de los que se acercan a Durango en estas fechas. Durante los cuatro días que se ha prolongado este evento las visitas han sido constantes. De ahí que en el tema de la seguridad se haya sido rigurosísimo. "Hemos cumplido con el aforo de 526 personas en el recinto, en todo momento", apuntó Arbaso. Ha sido un goteo constante, y creemos que el público ha disfrutado de este encuentro con artesanas/os.

Estamos satisfechos porque vemos que hay relevo tanto en los puestos, pues este año hay muchas artesanas-os nuevas-os muy jóvenes, como también entre el público. Se ha convertido en una peregrinación y tanto mayores como jóvenes se acercan. Tenemos oferta para todo tipo de gusto y edad". En

general las/os artesanas/os han vendido bien. De hecho, hay público para cada uno de los asistentes a la Euskal denda y es estupendo ver que todas/os están satisfechas/os. Algo que da al sector nuevas alas y bríos para afrontar el futuro.

La Euskal Denda ha acogido a un total de 53 artesanas/os provenientes de Araba, Bizkaia, Gipuzkoa, y Nafarroa, con 15 firmas novedosas, lo que ha supuesto una renovación de mas del 28% de la feria. En cuanto a los sectores el textil ha tenido presencia mayoritaria con 11 artesanas/os. No han faltado segmentos habituales como el agroalimentario, la joyería, el cuero, la bisutería, la cosmética, la madera, la cerámica, la muñequería, los juguetes, el deporte vasco, el macramé, la encuadernación o el calzado

Arbaso tiene ya la mirada puesta en la próxima edición. Durante este tiempo seguirá con la búsqueda de nuevos caminos para fomentar la artesanía tradicional, pero con la innovación como bandera.

OSTIRAL/VIERNES 6.493

LARUNBAT/SÁBADO 11.676

IGANDE/DOMINGO 13.156

ASTELEHENEA/ LUNES 10.128

TOTAL 41.453

Muchas gracias!!!!

Muchas gracias!!!!!!

Muchas gracias!!!!!!

Vamos a por la 30 edición del 2026 que promete ser muy especial